
河 合 町 教 育 委 員 会 会 議 録 

第 ９ 回（９月） 
日    時 令和６年 9月 27日（金）  1４時 00分～ 

  

開 催 場 所 河合町役場 3 階 第２会議室 

  

出 席 委 員 教育長  上 村 欣 也 

職務代理 福 本 優 子  委  員  森 嶋 勝 彦 

委 員  山 川 裕 子  委  員  中 村 由 香 利 

委 員 以 外 

の 出 席 者 

教育委員会  教育振興部長   中 尾 勝 人                

            生涯学習課長   吉 川 浩 行 

生涯学習課課長補佐  堀 内 一 憲 

教育委員会事務局 教育振興部総務課 

課    長  川 村 大 輔 

課長補佐   林   嘉 明   

欠 席 委 員 なし 

  

開    会 教育長 

  

 ≪議事及び報告事項≫ 

  

議案第１６号 河合町公民館設置条例などの一部を改正する条例（案）について 

【了承済】 

  

議案第１７号 きょうされん第 48回全国大会 in奈良後援名義について 

                            【了承済】 

  

議案第１８号 

 

ヒューマンアカデミーロボット教室ロボット・サイエンスの後援名義について 

                            【了承済】 

  

議案第１９号 戦国逃走劇〜ＪＣ軍から逃げきれ！後援名義について 

                            【了承済】 

  

議案第２０号 令和 6年度文化祭開催に伴う後援について 

                            【了承済】 

  

報告第１５号 木育キャラバン in奈良後援名義について 

                            【報告了承済】 



報告第１６号 ヒップファミリークラブ後援名義について 

                            【報告了承済】 

  

報告第１７号 区域外就学について 

                            【報告了承済】 

  

 ≪教育委員会会議録≫ 

議案第１６号 河合町公民館設置条例などの一部を改正する条例（案）について 

● 主な説明 （吉川生涯学習課長） 

 資料に基づき説明をする。 

 中村委員「公民館の名称について。新旧公民館とあるが、そもそも旧の公民館は閉

館にするというのが前提ではなかったのではないか。新公民館の使用について不

透明なところがあるので、その間だけ旧公民館を使用するということなら理解でき

る。旧公民館を今後は使用せず、新公民館に移転するのなら名称を考える必要はな

いと思うが、今後も展示などで旧公民館を使用するのか。」 

森嶋委員「新公民館という名称はいつまで続くのか、現在の各公民館の名称も統

一性が無い。今後、使用を続けて行けるような名称にすべきではないかと思う。新公

民館の新というのはいつまで続けるのか。」 

吉川課長「今後の旧公民館使用については町の財政状況も見ながら検討していく

こととなる。名称については、多くの方の意見を聞きながら検討していきたい。」 

 

山川委員「パソコンなど備品の使用料は条例に記載がないが徴収するのか、各部

屋の使用時間はどう決められているのか。」 

吉川課長「部屋の使用料については他の自治体も条例で定めているが、備品の使

用料は規則の中に示している。使用時間帯については「午前、午後」というようにす

るよりも１時間単位にする方が多くの方に利用してもらえると考えている。」 

 

（教育長）了承することとしてよろしいか？ 

（異議なしの声） 

  

議案第１７号 きょうされん第 48回全国大会 in奈良後援名義について 

● 主な説明 （川村総務課長） 

 （教育長）了承することとしてよろしいか？ 

（異議なしの声） 

  

議案第１８号 ヒューマンアカデミーロボット教室ロボット・サイエンスの後援名義について 

● 主な説明 （川村総務課長） 

 （教育長）了承することとしてよろしいか？ 

（異議なしの声） 

  



議案第１９号 戦国逃走劇〜ＪＣ軍から逃げきれ！後援名義について 

● 主な説明 （吉川生涯学習課長） 

 （教育長）了承することとしてよろしいか？ 

（異議なしの声） 

  

議案第２０号 令和 6年度文化祭開催に伴う後援について 

● 主な説明 （吉川生涯学習課長） 

 （教育長）了承することとしてよろしいか？ 

（異議なしの声） 

  

報告第１５号 木育キャラバン in奈良後援名義について 

● 主な説明 （川村総務課長） 

  

報告第１６号 ヒップファミリークラブ後援名義について 

● 主な説明 （川村総務課長） 

  

報告第１７号 区域外就学について 

● 主な説明 （川村総務課長） 

  

そ の 他 ・河合町議会一般質問について（川村総務課長） 

・令和 5年度の主要な施策の成果について（川村総務課長） 

・運動会、体育大会の開催について（川村総務課長） 

・令和 6年度全国学力・学習状況調査の報告について（川村総務課長） 

・こども園訪問の日程について（川村総務課長） 

・第８回定例教育委員会の会議録について（川村総務課長） 

・新聞記事について 

 

  

閉    会 教育長 午後 1５時５０分  閉会宣言 

  

 

 

 

 


